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Ata da 6窒Sess5o Extrao「dindria Da 13重しegislatura

identificacao Basica: Tipo de Sessao: Sessきo Extraordinかia; Abertura 23/03/2023- 1nicio

含sO7:30h e蒔rm涌oお07:4与h

Mesa Diretora: Presidente: 」unior Costa/ PODE; Vice-Presidente: Sergio Luiz Bi即ard

」unior Tid5o/ PSC; Primeiro Secret計io: CIaudemir Chaves/ PT; Segundo Secret訪o:

Beatriz Maria Paradzinski/REPUBLiCANOS;

しista de Presenca na Sessao: Manoei Ar冊o De Souza Costa 」unio「 /PODEMOS;

Claudemir De Chaves/PT; 」oao Bento Em出ano /PDT; Expedientes: 01. ABER丁URA DA

SESSÅo: O P「esidente 」unior Costa invocou a prote肇o divina, Pela grandeza da patria,

O PrOgreSSO de Reaieza e o bem・eStar da popuia鋳o deciarou abertos os traba岨os da 69

SeSS答o extraording而a desde dia 23 de mar9O de 2023. O Presidente 」unior Costa

SOIicitou que o Primeiro Secret5rio Ciaudemirde Chaves fizesse a Leitura da 」ustificativa

do Projeto de lei ndme「o O6 de autoria do Pode「 Legisiativo que disp6e sobre aItera時o

na Lei n. 1.82与/2019 que atualiza o limite do vaior correspondente ao ressarcimento de

despesas dos Vereado「es e Servidores do Poder Legisiativo Municipal, quando em viagem

Oficiaしe da outras providencias. 」ustificativa do prQjeto de lei do legisIativo n. 06/2023: O

PreSente Prqj eto de Lei tem como obj etivo atualizar o valor correspondente ao ressarcimento

das despesas dos vereadores e servidores, quando em desIocamento ou vlagem a Serv190 do

Poder Legislativo Municipal de Realeza. O Poder Legislativo de Realeza n肴o utiliza a

modalidade indenizat6ria de di誼a para custear o desIocamento dos agentes politicos e

Servidores a serv190 do Poder Legislativo, maS reSSarCimento de despesas, O que facilita a

PrOte9欲) aO Patrim6nio ptolico, a Publicidade e transpar合ncia das contas pthlicas, nO entantO,

tal valor limite de ressarcimento esta sem atualiza9款o ha praticamente O4 anos, e n欲) atende

a necessidade daqueles que fazem sua utiliza9fo, POrtantO, tal importe precisa ser

devidamente corrigido, O que implica altera9為O na Lei n. l.825/2019. Desse modo, diante da

relevancia desta Proposi鋳o, COntamOS COm O apOio dos nobres pares para a aprova辞o

deste PrQjeto de Lei. Manoel a. Da costa Junior. Presidente. O Presidente 」unior Costa

SOiicitou que o Primeiro Sec「et描o Ciaudemirde Chavesfizesse a Leitu「a doato da mesa

n901/2023: Tendo em vista a Lei MunicipaI n, 183与/2019, eStipula a necessidade de

autorizac§o do PIen狛o para pagamento de valor excedente ao teto, nO CaSO de

ressarcimento de despesas decorrente de viagens, aSSim, O PreSente atO 6 necess計ia

autoriza誇o do plen狛o para reemboisar referidos vaIo「es, de acordo com o Art・ 2O,

Parきgrafo Terceiro da citada Lei l.835/2019. Viagens: Curitiba-PR ent「e os dias O6 e O8

de marco houve o excedente no valor de 51,64 pelo servidor Diretor Patrick Raota;

Bras備輸DF ocorrida entre os dias 13 e 17 deste m6s de junho cont6m os seguintes

excedentes, Servido「 Diretor Patrick R; 248,57, Vereador Oz6ias de Oiiveira R; 31,60,
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Vereador 」oao Bento Em掴ano R; 83,76 e o ve「eador Ciaudemir de Chaves R; 60,75.

Mesa diretora. Passamos para a ordem do dia.

しista de Presenca na Ordem do Dia: ManoeI A冊o De Souza Costa 」unior /PODEMOS;

Claudemir De Chaves/PT弓Ofo Bento Em曜no /PDT

Matdrias da O「dem do Dia‥ Em la Discussあe Vota埠o - Projeto de lei n.9 O6/2022 de

autoria do Poder Legisiativo Municipa上O Presidente 」unior Costa solicitou que o

Primeiro Secretario Claudemir De Chaves fizesse a leitura do parecer da procuradoria

legislativa‥ Aus6ncia de parecer. O Presidente 」unior Costa solicitou o parecer da

COmiss肴o permanente de justi9a e reda煎O e PaSSOu a Palavra ao presidente Claudemir de

Chaves. O parecer da comiss為o 6 pela viabilidade do prQjeto, Solicitou o parecer da

COmiss肴o permanente de finan9aS e OrCamentO aO Relator Claudemir de Chaves e afirmou

que: O parecer da comissあ6 pela viabilidade do prQjeto. O prQjeto esta em discuss肴o. A

Palavra com os senhores vereadores. O prQjeto esta em votacao. Quem for favorivel

Permane9a COmO eSta e OS COntr細os se manifestem. Aprovado por todos em la discuss肴o

e vota単o Tendo em vista que Iei municipal n. 1835/2019 estipuIa a necessidade de

autoriza誇o do pIen鉦o para pagamento dos ressarcimentos, COnSiderando que na

Viagem a Bras紺a ocorrida j5 apresentada publicamente atrav6s da leitora do ato da

mesa n9 1 e devidamente publicada no dicho oficial posterior a essa votac5o, Se faz

necess狛a autoriza肇o do plen諒o para reemboIsar referidos vaiores′ COnforme

P「eVis富o do art. 2e, Pa「agrafo terceiro da citada Iei l.835/2019, Quem for favorきveI se

manifestem. Aprovado por todos em p「imeira discussao e vota鋳o.Nada mais havendo

a tratar decIaro encerrada a presente sess害o e desejo a todos uma boa noite e boa

Semana.
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